



Les relais qui font le lien entre l'association et les communes ont été récompensés pour leur implication.

Les adhérents de l'Avag (Association Grésivaudan) ont été invités à la salle Cartier-Milhon. Après les vœux du président Bernard Carnier, les responsables leur ont présenté les activités de l'association pour 2015.

Plus de 600 adhérents

Deux pôles d'activités sont proposés. Il y a d'abord la saison hiver gérée par Lucette Lavaudant et Jean-Marc Liébaud. La saison ski-raquettes vient de commencer avec toujours le même succès : 5 cours dirigent vers les pentes enneigées le jeudi et 10 sorties sont prévues jusqu'au 12 mars. Le repas des séjeurs à l'Escaraille à Autrans le 19 mars termine la saison. Et une sortie minéra.

Au Semnoz (so... à descentes en paret ou raquettes de nuit suivie d'un repas raclette) aura lieu le 16 février.

L'autre volet de l'association est la section "voyages, séjours et journées" qui sont proposées tout au long de l'année aux plus de 600 adhérents de l'Avag. Les chevilles ouvrières de cette partie sont Huguette Bettoglia et Yolande Guglielmo. Elles ont présenté les voyages proposés jusqu'en décembre. Ainsi, du 7 au 14 mars, la croisière Chypre et Israël ayant été annulée par le voyagiste, l'Avag propose une croisière avec la visite d'Athènes, Pathmos, Bithynie, Pergame et Istanbul ; en avril, découverte d'Istanbul ; le 7 mai, journée à Lyon ; du 13 au 18 mai, séjour à Paris ; et en juin, cir-

cuit dans les Balkans. Après les vacances, le programme des voyages reprendra avec le Canada en automne (fin septembre). La vallée du Gange, le Népal et le Bouthan (octobre-novembre) et pour terminer l'année le marché de Noël au Luxembourg.

Des relais font le lien entre l'association et leur commune mais au fil des années elles sont de moins en moins nombreuses. Le président leur a donc offert un cadeau pour leur implication avant de terminer l'après-midi sur une note festive en tirant les Rois.

Renseignement et inscription : Avag, Agora à Saint-Ismier, permanences le mardi après-midi, Tél. 04 76 52 41 30 ou avag.animation@wanadoo.fr

SAINTE-NAZAIRE-LES-EYMES

Vœux du maire : entre économie d'énergie, révision du PLU et nouveau canton

L'invitation du comité des fêtes à partager la galette des Rois a été l'occasion pour le maire de la commune, Michèle Flannand, de présenter ses vœux aux habitants.

Après avoir donné les grandes lignes des projets municipaux : création d'un bâtiment pour les associations à la place de la caserne des pompiers, économie d'énergie en éteignant les voitures une partie de la nuit et en réhabilitant les bâtiments communaux en commençant par l'école élémentaire et révision du PLU, l'élu a remercié les forces vives qui œuvrent bénévolement au sein d'associations pour animer la commune.

Lucile Ferradou, conseillère générale, est revenue sur la réforme territoriale avec le regroupement des régions et le remplacement des conseillers généraux par des conseillers départementaux. Du fait de la réduction du nombre de cantons, celui de Saint-Ismier disparaît. Les communautés de Montbonnot et Biviers sont rattachées au canton de Meylan et Saint-Ismier, Saint-Nazaire-les-Eymes et Bernin forment partie d'un nouveau canton. "le moyen Grésivaudan". Elle a ensuite rappelé les actions du conseil général pendant l'année écoulée, en particulier la concrétisation du projet Nano 2017 dont l'impact sur les communes du canton est très important.

Le président du comité des fêtes, Guy Bonnement, a quant à lui, présenté les temps forts de l'association, dont le prochain sera la soirée festive en mars.

Petits et grands se sont ensuite régalés en mangeant un morceau de galette, ou de brioché accompagné d'un verre de cidre ou de jus de fruits.



Michèle Flannand et Lucile Ferradou ont présenté les projets à venir aux habitants.

15/01/15

DC
20/01/15